

PROCHAINEMENT, L'AIH VOUS PROPOSE

Des sessions en congrès

L'AIH a le plaisir de participer à 3 sessions lors du congrès de la SFH (Société Française d'Hématologie) !

- Session d'actualité sur le Myélome multiple (28/03 de 8h45 à 10h15, Amphithéâtre Bleu) avec comme présentations :
 - Synthèse des essais cliniques marquants des immunothérapies – Elise Cellerin (Tours)
 - Les mécanismes de résistance aux immunothérapies – Sarah Cayla (Paris)
 - Maladie résiduelle : méthodes d'évaluation, utilisation en clinique – Bénédicte Piron (Nantes)
- Session groupe coopérateur dédiée à la recherche (27/03 de 9h00 à 10h30, Salle 221-222M) : elle mettra en avant les internes ayant réalisé un Master 2 ou une thèse de sciences qui viendront présenter leurs travaux et leurs résultats.
 - Dynamique clonale des leucémies aiguës myéloïdes mutées FLT3 en rechute et réfractaires (R/R) après traitement par chimiothérapie intensive – Romane Joudinaud (Lille)
 - Étude de la sensibilité des cellules de LNH (DLBCL et PMBL) aux immunothérapies sur modèle in ovo – Audrey Da Rocha (Amiens)
 - Rôle de l'inflammation dans la maladie de Waldenström – Pierre-Edouard Debureaux (Paris)
- Session d'hémostase (29/03 de 14h à 15h30, Salle 242 AB) organisée par l'AIH et la Société Française de Thrombose et d'Hémostase (SFTH)
 - Hémophilie acquise – Alienor Gilardoni (Versailles)
 - Coagulopathies sous CAR-T cells – Thomas Rousseau (Rennes)
 - Maladie de Willebrand – Lanig Civi (Brest)

Les journées de l'AIH

Les journées de l'AIH font leur retour pour la 21^{ème} édition à Saint-Etienne le week-end du 28/09 ! Après avoir réuni plus de 100 internes à Rennes, l'hématologie se met au vert avec un week-end portant sur les complications des traitements, les soins de support en hématologie et l'écologie dans la santé.

Des Webinaires

Maladie de Waldenström, complications pneumologiques des patients d'hématologie, maladie des agglutinines froides et d'autres sujets à venir !

Des Podcasts

Les Voies de l'Hématologie reviennent prochainement avec une interview du Pr Peffault de la Tour, chef de service de greffe de l'hôpital Saint-Louis, sur les progrès récents de l'allogreffe.

Les livrets de l'AIH

Le livret des thérapeutiques devrait très bientôt apparaître dans les poches des internes.

Le livret des urgences est en cours de mise à jour (chapitres neutropénie fébrile et toxicité des immunothérapies et thérapies cellulaires).

